

## コロナ収束 ⇒ 外出増加 ⇒ 死亡事故増加!

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている!

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ! 俺の車に デイ・ライト

燃料高騰! アイドリング時間を短く、省燃費運転

100日間 冬期交通事故ゼロ運動

令和3年11月20日(土)~令和4年2月28日(月)

《初冬季の事故防止》

滑るかも! 用心なしに 無事故なし

《薄暮・夜間の事故防止》

日没の前後1時間 交通死亡事故が多発

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

「気が付かなかった」

交差点 横断歩道を渡っていた86歳女性  
軽乗用車にはねられ死亡

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇  
◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2021年11月17日 午後7:35

17日午前10時すぎ、福島県の交差点で、横断歩道を渡っていた近くに住む女性(86)が軽自動車にはねられた。女性は意識不明で病院に運ばれたがその後死亡した。警察は軽自動車を運転していた女性容疑者(69)を現行犯で逮捕した。調べに対し容疑者は、容疑を認めた上で「気が付かなかった」などと供述していて警察が事故当時の状況などを詳しく調べている。

午後5時 軽乗用車と自転車が衝突

自転車の高齢男性が意識不明の重体

◇前を走る自転車、後ろを確認せずに、「車線変更」するかもしれない◇  
◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇

◇「夜間」…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見! 事故防止◇

2021/11/18(木) 21:20

18日午後5時ごろ、長野県の市道で道路を直進していた軽乗用車が自転車と衝突しました。この事故で、自転車に乗っていた高齢の男性が病院に搬送され、意識不明の重体だということです。軽乗用車の運転手にけがはありませんでした。

車の助手席側のミラーの一部が落ちていた

早朝6時 ひき逃げ

自転車の高齢男性(69)が死亡

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇  
◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

2021/11/19(金) 0:58

18日午前6時ごろ、埼玉県で、「高齢の男性が倒れていて意識がない」と、通りがかった男性から通報がありました。倒れていたのは、男性(69)で、運ばれた先の病院で死亡が確認されました。警察によりますと、歩道で自転車とともに倒れていて、近くには車の部品が落ちていたということです。

事故後の現場を目撃した人

「多量の荷物が散らばっていました。車の助手席側のミラーの一部と思われるものが、10メートルぐらい離れているところに落ちていました」

警察は防犯カメラの映像などから、自転車で走行中の男性を車がはね、そのまま逃走した死亡ひき逃げ事件として捜査し、現場から逃げた車の行方を追っています。